

COMUNICADO

A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:

El día de hoy a las 15:30 horas aproximadamente, se difundió en redes sociales una serie de mensajes que indicaban que el Plantel había sido abandonado.

Para verificar la veracidad de la información, personal de la Dirección acudió a las puertas del Colegio, llamó para saber si se encontraba alguien y al no recibir respuesta, decidió ingresar para verificar el estado físico de las instalaciones y se comprobó que el Plantel había sido abandonado.

Por lo anterior, con el propósito de revisar los daños, repararlos y llevar a cabo las labores de limpieza, las clases presenciales serán pospuestas hasta nuevo aviso. Mientras tanto, les pedimos amablemente a las y los docentes que sigan en contacto con sus alumnos mediante las aulas virtuales.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Azcapotzalco, CDMX

Viernes 3 de noviembre de 2023

DIRECCIÓN DEL PLANTEL

